

Pressemeldung

Ingelheim / Mainz, 25. März 2019

Kultursommer-Eröffnung Rheinland-Pfalz 2019: Ingelheimer „Heimat“-Abend in der KING

Eigens für das Kultur-Wochenende kreiert die Vokalszene aus Ingelheim und Umgebung einen unterhaltsamen, fröhlichen aber auch besinnlichen und ermutigenden „Heimat“-Abend. Im Rahmen der Kultursommer-Eröffnung vom 3. bis 5. Mai in Ingelheim. Passend zum Motto „heimat/en“ erklingt am Freitag, 3. Mai ein musikalisch-literarisches Programm um 20 Uhr in der KING Kultur- und Kongresshalle.

Der Abend mit dem Titel „Irgendwo auf der Welt...“ stellt Lieder, Texte und Musik zusammen und sinniert in dieser Collage über den Motto-Begriff des Kultursommers 2019. Mit Liedern von den Comedian Harmonists, Adel Tawil, Johannes Oerding bis hin zu Michael Jackson wird das Thema „Heimat“ aus den unterschiedlichsten Blickwinkeln beleuchtet. Dabei finden Lieder über Rheinhessen ebenso einen Platz wie Lieder über Freundschaft und Gedanken darüber, was der Begriff Heimat im Zeitalter der Digitalisierung bedeutet. Irgendwo auf der Welt ist ein kleines Stückchen „Heimat-Glück“! Dargeboten werden die Lieder und Stücke von Singer/Songwriterin Julia Oschewsky, dem Ingelheimer Vokalensemble „Singoritas“ sowie dem Pop- und Jazzchor des Sebastian-Münster-Gymnasiums Ingelheim.

Für diese Veranstaltung gibt es Karten für 5 Euro. Erhältlich sind diese in Ingelheim bei der Tourist-Information oder der Buchhandlung Wagner sowie telefonisch unter 0651 – 97 90 777 oder unter www.king-ingelheim.de.

Veranstalter sind die Stadt Ingelheim in Kooperation mit dem Kultursommer Rheinland-Pfalz und der Ingelheimer Kultur und Marketing GmbH unterstützt von der LOTTO Rheinland-Pfalz GmbH.

Weitere Infos zur Kultursommer-Eröffnung, einem Kulturfest für die ganze Familie, mit Kabarett, Musik, Theater, Tanz, Ausstellung und Installation auf Straßen und Plätzen von der Neuen Mitte über den Winzerkeller und die Alte Markthalle bis zur Kaiserpfalz gibt es unter www.ingelheim-erleben.de